

COMMUNIQUE DE PRESSE AWE - Génomique : une nouvelle ère s'ouvre pour le Blanc Bleu Belge

Publié le 26 janvier 2021

L'awé groupe vient de publier les premiers index génomiques en race Blanc-Bleu Belge, après plusieurs années de recherche. C'est maintenant une nouvelle ère qui débute pour les éleveurs. Grâce à la sélection génomique, ils pourront à l'avenir avoir recours à des critères de sélection comme la santé, l'efficacité alimentaire, la durabilité et de manière générale, tout ce qui touche à la fonctionnalité des animaux. C'est une réelle innovation de rupture dans le monde du BBB : il y a eu un avant et il y aura un après.

[Lire le communiqué de presse](#)

[Lire le dossier spécial génomique édité pour la sortie officielle en décembre 2020 des premiers index génomiques en Blanc Bleu Belge](#)